



# Mit neuem Schwung in die Zukunft

## GURMELS

**Der Gewerbeverein Region Gurmels hat seine fünfte Generalversammlung durchgeführt. Pascal Kilchör ist zum neuen Präsidenten gewählt worden.**

Der neu gewählte Präsident Pascal Kilchör gedachte in seinem Jahresbericht an der Generalversammlung des Gewerbevereins Region Gurmels am Mittwoch der beiden verstorbenen Präsidenten Heinz Schneider und Marcel Heuzeveldt. Er meinte, dass mit diesem Verlust eine gewisse Orientierungslosigkeit eingetreten sei, wie es mit dem Verein weitergehen könnte. Grundsätzlich sei es im letzten Jahr darum gegangen, die Zukunft des Vereins zu sichern. «Im Juli hat sich der Vorstand glücklicherweise, auch mit neuen Personen, wieder aufstellen können», erklärte Pascal Kilchör. Zu seiner Person sagte er, dass er im Herzen von Gurmels aufgewachsen ist. Er absolvierte eine Berufsausbildung zum Metallbauer und war als Konstrukteur und Projektleiter im elterlichen Unternehmen tätig. Danach absolvierte er ein vierjähriges Wirtschaftsstudium. Auch heute ist er im elterlichen Geschäft tätig und für das Tagesgeschäft zuständig.

### Neuer Vorstand gewählt

Die Anwesenden wählten an der Versammlung Vincent Hayoz, Vizepräsident, Pascal Aeby, Finanzen, Therese Staub Regamey, Sekretariat, sowie die Beisitzer Markus Wüstefeld (Gemeinden), Urs Kleibenzettl und Rolf Brühlhart in den neuen Vorstand. Zu Freimitgliedern wurden Kurt Thossy und Elmar Kilchör erklärt. Die Jahresrechnung 2017 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von rund 3000 Franken ab. Was das Budget 2018 betrifft, wurde festge-



**Der neu gewählte Vorstand mit (v.l.) Rolf Brühlhart, Pascal Kilchör, Präsident, Therese Staub Regamey, Vincent Hayoz, Vizepräsident, und Pascal Aeby; (es fehlen: Markus Wüstefeld und Urs Kleibenzettl)**

halten, dass der Beitrag an den Regionalverband See wegfällt, da der Gewerbeverein Region Gurmels im letzten Jahr ausgetreten ist und ebenfalls ein möglicher Beitrag an das KMU-Forum wegfallen wird.

### Neue Broschüre vorgestellt

Therese Staub Regamey stellte die neue Broschüre des Gewerbevereins Region Gurmels vor. Dieser zählt 63 Mitglieder. Präsentiert werden die Mitglieder mit Angaben zu ihren Unternehmen und zu deren Tätigkeit. Im Vorwort wird darauf hingewiesen, dass rund um die Region Gurmels über 200 Produktions-, Dienst-

leistungs-, Handels- und Gastronomiebetriebe bestehen.

Zum Jahresprogramm 2018 hiess es, dass mit einem Apéro-Treff im Frühling, einem Impulsreferat im Sommer und mit einem Vereinsausflug im Herbst die Mitglieder noch mehr einbezogen werden sollen. Ebenfalls wird die beste Lernende, der beste Lernende des Jahres 2018 eines Unternehmens des Gewerbevereins Region Gurmels ausgezeichnet.

### Eine eigene Gewerbeausstellung

Pascal Kilchör stellte den Anwesenden die Frage, ob das Interesse für eine Gewerbeausstellung in Gurmels bestehe.

Der Vorstand hätte eine engere Zusammenarbeit mit dem Gewerbeverein Murten vorgeschlagen. Doch kam aus der Versammlung der Vorschlag für eine eigene Gewerbeausstellung. Dies sei sehr wichtig, um der Bevölkerung das lokale und regionale Gewerbe vorzustellen. Der frühere Vorstand hatte eine Ausstellung für das Jahr 2020 vorgesehen. Doch konnte das Projekt, weil sich zu wenige Unternehmen gemeldet hatten, nicht in Angriff genommen werden. Die Anwesenden stimmten nach intensiver Diskussion für eine Gewerbeausstellung im Jahr 2021 oder 2022. tb

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 5. Februar Alex Lüdi in die Jugendkommission gewählt. Alex Lüdi ersetzt für die Freisinnig-Demokratische Partei die zurückgetretene Michèle Zürcher.



Auf der Homepage der Gemeinde Murten kann die Stellungnahme des Gemeinderates zum kantonalen Richtplan eingesehen werden.



Der Gemeinderat fordert die Bevölkerung auf, das Sperrgut erst am Morgen des Abfuhrtages bereitzustellen. Die Sammeltouren beginnen jeweils um 7.00 Uhr. Kein Sperrgut sind Gegenstände aus Plastik, Metall, Keramik und Elektronik.



Im Empfangsbüro der Stadtverwaltung ist ab heute nachstehend bezeichnetes Baugesuch zur Einsichtnahme öffentlich aufgelegt:

- **bd architekten ag, Murten**, im Auftrag der Brasserie SA, Murten, Umbau Erdgeschoss und 1. Obergeschoss, Artikel 6312 und 6313 des Grundbuchs von Murten, Hauptgasse 12 und 14.

Allfällige Einsprachen gegen dieses Bauvorhaben sind bis am 23. Februar schriftlich und begründet an die Stadtschreiberei zu richten. BB

